Signos de recuperación serán palpables hasta 2010, afirma (El Financiero 03/06/09)

Signos de recuperación serán palpables hasta 2010, afirma (El Financiero 03/06/09)(Jeanette Leyva - enviada / Esther Herrera - corresponsal) Miércoles, 3 de junio de 2009 . MONTERREY, NL, 2 de junio.- El gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz, reconoció que "hay el sentimiento y la percepción" de que la crisis tocó fondo, por lo que en el tercer trimestre del año se podrían ver signos de recuperación, que serían más palpables en 2010, pero eso dependerá de lo que suceda antes en la economía estadounidense. Ortiz Martínez explicó que la caída de las importaciones, superior a las exportaciones, ha traído como consecuencia una reducción en el déficit de la cuenta corriente, lo que ha puesto en duda las cuentas fiscales. El gobernador del banco central detalló que la balanza de riesgos sobre la situación económica ha sido complicada, porque la contracción ha resultado severa y también por la resistencia de la inflación a contenerse. Sin embargo, aseguró que este indicador se ubicará en alrededor de 4.0 por ciento al cierre del año. Destacó que al desplome de la economía prevista entre 3.8 y 4.8 por ciento, se le deberá sumar medio punto porcentual, debido a la epidemia de influenza, la cual hará que la economía caiga un máximo de 5.3 por ciento y no 8.0, como algunas instituciones privadas han pronosticado. "En los próximos meses veremos una estabilización de las variables económicas, y eventualmente una recuperación hacia finales del tercer trimestre y en 2010." El próximo año también podría estar más cercana la meta de inflación prevista de 3.0 por ciento más/menos un punto porcentual, lo que significaría una disminución en los rangos de las tasas de interés de largo plazo. Además, a esto se le suma el hecho positivo de que la presión sobre el tipo de cambio ya disminuyó, por lo que consideró ya pasó lo peor en cuanto al traslado de la depreciación cambiaria en los precios. De hecho, avaló la decisión de la Comisión de Cambios de disminuir la subasta diaria de dólares, pues la demanda de recursos ya bajó y el tipo de cambio se estabilizó.